



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリー 第2500地区 第3分区

Asahikawa Morning Rotary Club

2021～22年度 第1317回 例会報告

例会日：2022年4月14日（木）時間：7:30～8:30

RI会長：

シェカール・メータ（インド）

例会場：旭川アートホテル 通常例会

クラブ活動方針 『困難な今だからこそ』 クラブ会長：井上雄樹・幹事 飯塚 達夫

2500地区ガバナー

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう

漆崎 隆（釧路ベイ RC）

会長挨拶

みなさん、おはようございます。

ウクライナの戦争は、まだ続いており、毎日のように悲惨な出来事がニュースで流れてきます。このようなニュースを見ていると、冷静な判断が難しくなってしまいます。皆さんもそのようなことがあると思いますが、今日は最近読んでいる本のお話を聞いていただき、考えてみていただければと思います。まだ全部読んでいないのですが、ハーバード大学教授のスティーブン・ピンカーという人の暴力の人類史という分厚い上下巻の本を読んでいます。この本によれば、人類の歴史は戦争の歴史であったが、段々人を殺さなくなっている、ということになるそうです。第1次大戦、第2次大戦などでは大量破壊兵器が開発されて、死者数が増えた時期もあるようですが、それでも徐々に殺される人の数は減っているとのこと。確かに、ウクライナの戦争でもたくさんの方が死んでいます。太平洋戦争の死者の数と比べると桁が違います。人類は、悲惨な歴史を教訓にして互いに殺し合うということをやめよう、平和に生きることを目指すようにしているということなのかもしれません。

私の仕事に関係する数字としては、刑法犯の認知件数についても同じようなことが言えるかもしれません。刑法犯、窃盗や強盗、殺人などの犯罪ですが、これらの認知件数は、平成14年をピークに激減し、去年は戦後最少だったそうです。どのくらい減ったかわかりますか。平成14年に約285万件あったものが去年は約56万件と5分の1以下に減っています。主な理由は少子高齢化だと思われそうですが、ニュースなどを見ていて受ける印象とは全然違うのではないかと思います。凶悪事件は増えているどころか激減しているのです。刑法犯の数に限りませんが、わかりやすい情報に飛びついて得られる印象だけで考えるのではなく、冷静に数字を見て判断することも重要だと思います。

今日は、竹内ガバナー補佐において頂いておりますので、後ほどスピーチをしていただきます。

よろしく願いいたします。



会務報告

本日はございません

ゲスト紹介



ゲストスピーチをする竹内ガバナー補佐↑

挨拶をする西森 美瑛 RC 会長→



財団・米山表彰

[財団]

メジャードナー 武田 昭宏



MPHF(5回目) 高見 一典



MPHF(4回目)石川 千賀男



MPHF(3回目)小柳 裕子



MPHF(1回目)大久保 昌宣



MPHF 竹村 陽一



財団・米山表彰

[米山]

第1回米山功労者 宮永 憲一



左から飯塚幹事、井上会長、武田会員、高見会員、石川会員、大久保会員、竹村会員、宮永会員、小柳会員

地区研修・協議会



ニコニコ BOX

本日もありがとうございました。IM チャリティーゴルフ宜しくお願いします。

竹田一秋

西森会長、並びに竹内ガバナー補佐、本日はお忙しい中、誠にありがとうございます！

高見一典

竹内ガバナー補佐、西森会長 早朝よりクラブ訪問ご苦労様です。

河崎高麗男

竹内ガバナー補佐、西森会長 本日は誠にありがとうございます。チャリティーゴルフ一生懸命練習をして、参加させていただきます！

竹村陽一

* 旭川モーニングRC 出席報告 *

* 本日の出席 第 1317 回 例会 総員 22 名
4 月 14 日分 出席 19 名
出席率 80.36%

* 修正出席 * 第 1313 回 例会 総員 22 名
3 月 17 日分 出席 20 名
出席率 90.91%

* ゲスト ございません

* ビジター 竹内一秋 第 3 分区ガバナー補佐 (美瑛 RC)
西森和弘 会長 (美瑛 RC)

* メークアップ 4/9 大久保昌宣・竹村陽一 (地区)
4/10 大久保昌宣・竹村陽一・木村和哉
谷地元憲次・桑原義彦・河崎駒男
竹澤元男・石川千賀男・井上雄樹
飯塚達夫 (地区研修・協議会)

4/14 分 ニコニコ 21,000 円



↑ 司会進行する小柳 SAA



↓ ZOOM 参加する植西会員と桑原会員



← 出席報告をする河崎例会運営委員長